Página: 39

Reiteran llamado a Senado para nombramientos

LA PRESIDENTA del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Soto Fregoso, reiteró su llamado al Senado de la República para que haga los nombramientos pendientes en las salas regionales y la Sala Superior, pues advirtió que se acerca la etapa en la que se analizarán los resultados de las elecciones.

En este contexto, la magistrada presidenta también aseguró que aunque el Senado de la República no ha designado dos magistraturas pendientes de la Sala Superior y una magistratura en cada una de las seis salas regionales, el TEPJF está preparado en lo jurídico y en lo institucional con sus cinco magistradas y magistrados para recibir y resolver todos los medios de impugnación que se presenten.

Asimismo, sostuvo que el TEPJF no quita ni pone candidaturas, sino que protege el voto que cada ciudadana y ciudadano emite el día de la jornada electoral, para lo cual verifica y garantiza que cada uno de los votos se haya contado y emitido en plena libertad.

Destacó que quienes actualmente integran el TEPJF están dispuestos para trabajar al máximo esfuerzo, con el mayor profesionalismo y siempre apegados a la Constitución, ello sin dejar de insistir en su exhorto al Senado para que integre las salas regionales y la Sala Superior previo a la etapa de resultados electorales. (Maritza Pérez)

